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Телеканал GCN TV представлен 

в экспозиции COICOM
Новые партнерские связи установлены с двадцатью тремя 
телеканалами и радиостанциями испаноязычных стран

Старший пастор д-р Джей Рок Ли положил 
начало служению в Латинской Америке, 
когда в 1996 году провел конференцию 
«Благословение», а  также  пасторскую 
конференцию в Аргентине. Кроме того, он 
провозгласил, что Бог – Живой, а Иисус 
Христос – Господь, являя чудеса, знамения 
и  мощные  деяния  Божьи  на  служении 
исцеления в Гондурасе в 2002 году и на 
служении исцеления в Перу в 2004 году.  
С  тех  пор  многие  церкви  Латинской 

Америки  присоединились  к  «Манмин» 
в  качестве  филиалов  и  ассоциативных 
церквей. Слово жизни и деяния Божьей силы 
они ощущают благодаря телевизионным 
программам  и  изданию  книг,  которые 
помогают им возрастать духовно.  
Прежде всего, зрителям всего континента 

сегодня доступны передачи телеканала 
GCN – это проповеди д-ра Джей Рока Ли, 
свидетельства о деяниях Божьей силы, 
музыкальные программы, построенные 
на высокохудожественном христианском 
прославлении. Их транслируют около 3.000 
различных каналов. В частности, «Enlace» 
– ведущий христианский телевизионный 
канал, вещающий на испанском языке; 

JBN-TV (телевизионная вещательная сеть 
«Иисус») – в Гондурасе; 17-й и 76-й каналы – 
в Сальвадоре и «Christo Vision TV» – в Коста-
Рике. Помимо этого, издательства «Nueva 
Vida» в США и «Editora Naos» в Бразилии 
публикуют книги д-ра Ли на испанском и 
португальском языках.       
С 18-го по 22 сентября представители 

телеканала GCN (www.gcntv.org) участвовали 
в  э кспо з иции  Иберо - ам ерикан с кой 
конфедерации христианских коммуникаторов 
(COICOM). И это событие, прошедшее 
в  городе  Сан-Педро-Сула  в  Гондурасе 
(Центральная Америка), стало настоящим 
праздником  для  христианских  теле-  и 
радиовещателей, работающих для большой 
аудитории зрителей, говорящих на испанском 
языке. На церемонии открытия экспозиции 
присутствовало около 9.000 человек из 20-
ти стран. В числе видных политических 
и религиозных деятелей, побывавших на 
выставке, и президент Гондураса Порфирио 
Лобо Соса. Представители телеканала GCN 
на встрече с президентом рассказали о 
служении д-ра Джей Рока Ли.    
Многие  телевизионные  вещатели  и 

христианские лидеры посетили стенд GCN 

TV. Они, в частности, говорили: «Я все 
еще хорошо помню служение исцеления, 
которое д-р Ли проводил в Гондурасе в 2002 
году»; «По каналам ,,Enlace” и JBN-TV я 
смотрю программы, в которых показывают 
проповеди  д -ра  Ли» .  Пастор  церкви 
«Эбенезер» Герман Понсе, возглавивший 
церемонию открытия, сказал, что после 
молитвы  д -ра  Ли  получил  большое 
благословение – он построил новую церковь, 
в которой началось большое пробуждение. 
Он  также  выразил  желание  посетить 
Центральную церковь «Манмин», чтобы 
больше узнать о служении д-ра Ли.      
Посетители стенда GCN TV, и в их числе 

пастор Луис Фернандо Соларес, президент 
COICOM, проявили большой интерес к 
программам, снятым с применением HD-
технологий («Высокая четкость»), и к книгам 
д-ра Ли, изданным на испанском языке. 
Они, в частности, сказали: «Программы 

GCN TV – лучшие из распространяющих 
Евангелие»; «Я получил большую благодать, 
прочтя книги д-ра Джей Рока Ли. Я верю, что 
эти книги приведут многие души Гондураса 
на путь спасения».      
Телекана л  G C N  присо единился  к 

C O I C O M  в  2 0 0 2  году  и ,  участвуя  в 
ежегодных экспозициях, которые проводит 
эта организация, стал развивать тесные 
партнерские  связи  с  христианскими 
вещателями Латинской Америки. GCN TV 
установил новые партнерские отношения 
еще с 12-ю телевизионными каналами и 11-ю 
радиостанциями.   
Те  из  участников  выставки ,  которые 

поддержали служение исцеления, которое 
д-р Ли провел в Гондурасе в 2002 году, 
рассказали  представителям  GCN TV о 
полученных  благословениях .  Пастор 
Мисаэль Аргенья из церкви «Ла Косэча», в 
которой д-р Джей Рок Ли после служения 
исцеления проводил однодневное собрание 
пробуждения, выразил свою благодарность, 
сказав:  «Несмотря  на  то ,  что  в  стране 
преобладает католицизм, после визита д-ра 
Джей Рока Ли в христианских церквях 
Гондураса началось большое пробуждение. 
Даже наше правительство стало активно 
п од д е ржи в ат ь  н а с .  Мы  з а в е ршили 
строительство нового, самого большого в 
Латинской Америке храма, который вмещает 
порядка 25.000 человек. Мы также активно 
ведем вещательное служение».   

СOICOM – организация, объединяющая христианские каналы, вещающие для испаноговорящих зрителей. Со времени своего основания в 1992 году, она регулярно, раз в году, 
проводит подобные экспозиции. Сегодня эта организация возглавляет процесс духовных изменений в Латинской Америке. ■Фото 1. Церемония открытия экспозиции СOICOM в 
церкви «Эбенезер» в Сан-Педро-Сула, в Гондурасе ■Фото 2. На церемонии открытия экспозиции директор GCN TV старейшина Джонни Ким вручил президенту Гондураса Порфирио 
Лобо Соса автобиографическую книгу д-ра Джей Рока Ли ■Фото 3. Пастор Луис Фернандо Соларес, президент СOICOM, у стенда GCN TV ■Фото 4–5. Посетители стенда GCN TV 
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В  с о в р еменном  обще с т в е  людей  ма ло 
заботят окружающие, их волнуют, в основном, 
собственные интересы. Однако иногда встречаются 
люди, которые жертвуют собой, чтобы спасти 
других. Их имена попадают в газетные заголовки, 
все  обсуждают  то ,  что  произошло .  Конечно 
же  некоторые  из  них  делают  это  из  чувства 
человеческого долга, и их поступки привлекают 
внимание, потому что в наше время не так часто 
встретишь людей, у которых развито чувство долга.   
Как мы, будучи детьми Божьими, наученными 

Слову истины Божьей, должны вести себя в такое 
время. Мы, ставшие Божьими детьми благодаря 
любви Иисуса Христа, должны понимать благое 
сердце Бога, Который действительно избрал нас 
из этого поколения людей, чтобы мы поступали 
согласно истине.  
В 3-й книге Царств, в 17-й главе, есть история 

вдовы из Сарепты, которая получила большое 
благословение, дав Илии, служителю Божьему, 
горсть муки и немного масла во время суровой 
засухи и голода. Как же ей удалось получить это 
благословение?

1. Илия предвещал засуху в Израиле     
Во времена царя Ахава Израильский народ впал в 

идолопоклонство и совершал греховные поступки, 
чем навлек на себя Божье проклятие: в течение 
трех с половиной лет на этой земле не было дождя. 
До того как на них пала кара, Бог предвещал это 
через пророка Илию, о чем в 3-й книге Царств, 
17:1, написано: «Жив ГОСПОДЬ, Бог Израилев, 
пред Которым я стою! в сии годы не будет ни росы, 
ни дождя, разве только по моему слову».      
Но царь Ахав даже пытался поймать и убить 

Илию, который донес до Израильтян пророческие 
слова с одной только целью, чтобы они покаялись. 
Бог велел Илии скрыться у потока Хорафа и 
приказал воронам кормить его хлебом и мясом. 
Спустя некоторое время поток высох, так как на 

землю эту не выпадали осадки. Затем было к Илии 
слово Господне, и Бог сказал ему: «Встань и пойди 
в Сарепту Сидонскую, и оставайся там; Я повелел 

там женщине вдове кормить тебя» (3-я кн. Царств, 
17:9).   
Это не значит, что Бог сказал вдове из Сарепты: 

«Я пошлю к тебе Илию, чтобы ты его кормила». 
Это  значит,  что  Он  расположит  ее  сердце 
позаботиться о нем. Так как она обладала благим 
сердцем, способным пожертвовать собой ради 
других, у нее возникло побуждение дать ему еды.   
А  к а к  Илии  уд а л о с ь  п ол у ч и т ь  Б ож ь е 

водительство? Бог вел его, потому что он был 
сосудом, подготовленным для Божьей славы; 
он был служителем Божьим, и Бог был с ним. 
Бог настолько благоволил к нему, что забрал его 
на Небеса живым. Илия также сумел заставить 
Израильтян покаяться, низведя огонь с Небес на 
горе Кармил.   
В 18-й главе 3-й книги Царств говорится о том, 

что Илия один бросил вызов сотням пророков 
Вааловых и дубравных, которые сделали идолов 
и заставили Израильтян поклоняться им. Пророки 
положили свои жертвоприношения на алтарь и 
стали призывать своих богов, а Илия воззвал к 
ГОСПОДУ. Они пришли к соглашению, что Тот, 
Кто ответит огнем, и есть Бог. В конечном итоге 
Илия низвел с Небес огненный ответ и доказал, что 
ГОСПОДЬ – единственно истинный Бог.    
Бог,  как  и  обещал ,  обеспечил  Илию  всем 

необходимым через вдову из Сарепты. Когда он 
подошел к воротам города, вдова из Срапеты 
была там, она собирала дрова. Вдова из Сарепты 
позаботилась о человеке, который был нужен Богу, 
чтобы явить Его славу.

2. Вдова из Сарепты отдала Илии всю еду, 
какая только у нее была   
Илия пришел туда, где вдова собирала дрова. Он 

окликнул ее и попросил: «Дай мне немного воды в 
сосуде напиться». А когда она уходила, он сказал 
ей вслед: «Возьми для меня и кусок хлеба в руки 
свои».
В то время, из-за длительной засухи, с водой 

было очень трудно, а он к тому же попросил у нее 
и еды. Он производил впечатление человека, у 
которого не было стыда. Но это совсем  не смутило 
вдову из Сарепты. Ей, скорее, стало неловко оттого, 
что ситуация не позволяла ей помочь ему.  
Она сказала: «Жив ГОСПОДЬ, Бог твой! у меня 

ничего нет печеного, а только есть горсть муки в 
кадке и немного масла в кувшине; и вот, я наберу 
полена два дров, и пойду, и приготовлю это для 
себя и для сына моего; съедим это и умрем» (3-я 
кн. Царств, 17:12).
Если  бы  Илия  не  попросил  ее  об  этом ,  то 

благость ее сердца не проявилась бы в поступке, 
который был угоден Богу. Выслушав ее ответ, Илия 
сказал: «Не бойся, пойди, сделай, что ты сказала; 
но прежде из этого сделай небольшой опреснок 
для меня и принеси мне; а для себя и для своего 
сына сделаешь после; ибо так говорит ГОСПОДЬ, 
Бог Израилев: мука в кадке не истощится, и масло 
в кувшине не убудет до того дня, когда ГОСПОДЬ 
даст дождь на землю» (3-я кн. Царств, 17:13-14).   
Обычному  ч е л о в е ку  было  бы  н е л е г ко 

подчиниться Илии и отдать ему еду, которая в 
период засухи была дороже золота. На месте вдовы 

из Сарепты кто-то мог подумать: «Почему он 
просит меня, бедную вдову, принести продукты, 
если он утверждает, что у него есть такая сила». 
Но вдова из Сарепы повиновалась, не ища причин 
и  оправданий ,  чтобы  уклониться .  Видя  это , 
понимаешь, насколько она доверяла Богу и Его 
служителю и каким благим было ее сердце.         

3. Благословения, данные  тем, кто, не 
скупясь, отдает все другим  
Бог знал сердце вдовы, поэтому выбрал ее из 

числа многих людей и устроил так, чтобы она 
позаботилась об Илие. Через это для вдовы из 
Сарепты открылись двери для благословения.
В 3-й книге Царств, 17:15-16, говорится: «И 

пошла она и сделала так, как сказал Илия; и 
кормилась она, и он, и дом ее несколько времени. 
Мука в кадке не истощалась, и масло в кувшине 
не убывало, по слову ГОСПОДА, которое Он 
изрек чрез Илию». Она получила удивительное 
благословение – у нее всегда была еда, до самого 
окончания засухи. 
Нам следует обратить внимание на тот факт, 

что вдова своей благостью услужила человеку, 
которого любил Бог. Поэтому мы не должны 
пренебрегать возможностью помочь другим людям, 
в том числе пасторам наших церквей, и послужить 
Богу.      
Благость вдовы из Сарепты побудила бы ее 

поступить точно так же по отношению к людям, 
пришедшим к ней, даже если они бы и не были 
людьми Божьими. Бог послал Илию к ней, зная, 
что она обладает таким внутренним сердцем. 
Илия, к которому благоволил Бог, был послан к 
ней, чтобы она могла получить благословение, хотя 
были и другие пути обеспечить Илию едой.
Если бы в ней было хоть немного жадности, 

послушалась бы она Илию, учитывая, сколь 
суровым было время засухи и голода? Но в ней 
совсем не было корысти, она обладала благим 
сердцем, которое побуждало ее отдавать все 
другим .  Поэтому  она  исполнила  то ,  что  ей 
велел сделать Илия, и получила невероятные 
благословения.  
Вдова из Сарепты могла бы и не пережить засуху 

и голод, которые длились три с половиной года. 
Воздавая вдове за ее благое сердце, Бог сделал все 
для того, чтобы она не голодала и жила беззаботно 
в период засухи. 
Бог,  видя  благость  в  людях ,  непременно 

благословляет их в назначенное Им время. Я 
молюсь во имя Господа, чтобы вы стали благими 
детьми  Света  и ,  получив  большие  Божьи 
благословения, воздали Богу славу.  
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«У меня есть только горсть 
муки и немного масла…»

«И пошла она, чтобы взять; а он закричал вслед ей и сказал: возьми для меня и кусок хлеба в руки свои. 
Она сказала: жив ГОСПОДЬ, Бог твой! у меня ничего нет печеного, а только есть горсть муки в кадке и немного масла в кувшине; 

и вот, я наберу полена два дров, и пойду, и приготовлю это для себя и для сына моего; съедим это и умрем. 
И сказал ей Илия: не бойся, пойди, сделай, что ты сказала; но прежде из этого сделай небольшой опреснок для меня 

и принеси мне; а для себя и для своего сына сделаешь после; ибо так говорит ГОСПОДЬ, Бог Израилев: 
мука в кадке не истощится, и масло в кувшине не убудет до того дня, когда ГОСПОДЬ даст дождь на землю» 

(3-я книга Царств, 17:11-14).

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Бог вдохнул дыхание жизни в Адама, оживившее 
его  и  сделавшее  его  бессмертным .  Он  мог 
наслаждаться всем, что даровал ему Бог. Только 
одно Бог запретил ему делать – есть от дерева 
познания добра и зла в Эдемском саду.  
Сущий Бог сотворил Небеса и Землю и все, что 

в них, Он управляет всей Вселенной, жизнью, 
смертью, счастьем и несчастьем. Но в Нем также 
есть человеческая природа, поэтому у Него, как 
и у людей, есть чувства. Он хотел, и это присуще 
человеческому естеству, обрести истинных детей, 

чтобы разделить Свою любовь с теми, кто понимал 
бы Его сердце и искренне любил Его. Вот почему 
Он создал людей.   
Конечно же Его окружало множество духовных 

существ, например, ангелов. Но в них, исключая 
некоторых, не было той человеческой сущности, 
которая необходима для взаимной любви; они 
не обладают также свободной волей, которая 
позволяла бы им принимать решения и выбирать. 
Они  просто  подчиняются ,  как  роботы ,  не 
испытывая никаких эмоций.  

Скажем ,  у  вас  есть  красивая  кукла .  Хотя 
некоторые куклы могут двигаться и даже говорить, 
они все равно не заменят вам ребенка. Ваш ребенок 
узнаёт вас, выражает вам свою любовь; он вам 
гораздо дороже куклы, несмотря на то, что иногда 
создает трудности. Точно так же и Бог, желая иметь 
Собственных истинных детей, которые были бы 
способны испытывать к Нему взаимную любовь, 
создал людей и наделил их свободной волей.    

Какой материал использовал Бог, чтобы создать 
человека? Этим материалом не стали ни золото, 
которое никогда не меняется, ни твердое железо. 
Им стал «прах земной». Это была мокрая земная 
глина .  Практически  так  же ,  как  Бог  создал 
человека, мы создаем изделия различной формы в 
художественном классе. У Него был Свой замысел 
относительно существа, названного «человек».  
Как же Бог создавал столь сложные и вместе с 

тем тонкие части человека – такие, как волосы, 
брови, кожа? Бог сотворил из праха земного не 
только форму, но также сформировал и то, что 
находится внутри ее, – все кости, кишечник, 

кровеносные сосуды, нервную систему. Когда Бог 
создал человека в соответствии с намеченным 
Им планом, Его пальцы излучали изначальный 
свет. Как только Бог создал части тела человека, 
он перестал быть просто прахом земным, он стал 
человеком совершенного телосложения.         
Создавая голову человека, Бог не формировал 

каждую составную ее часть порознь; к примеру, 
отдельно волосы, глаза, нос, рот и уши. Два 
глаза Он расположил в верхней части лица, нос – 
посередине, рот – ниже носа, уши – по обе стороны 
головы и так далее! Количество частей тела, их 
расположение, форма и функции – ровно так, как 

Бог задумал их заранее, – создавались изначальным 
светом, исходящим от Божьих рук.     
В созданное таким образом лицо Бог вдохнул 

дыхание жизни. Затем Адам, первый человек, 
начал двигаться, как живое существо. Дыхание 
жизни в этом случае – это сила Божья, которая 
содержится в изначальном свете. 
Когда  дыхание  жизни  вошло  в  Адама ,  его 

сердце забилось и по всему организму стала 
циркулировать кровь, заработали все органы 
и клетки его тела. Это аналогично тому, как 
нерабочий прибор приходит в действие, когда его 
подключают к электричеству.   

«И  создал ГОСПОДЬ Бог человека из праха земного, и вдунул в лицо его дыхание жизни, и стал человек душою живою» (Бытие, 2:7 ).

Адам – первый человек, которого создал Сам Бог!

Удивительный план обретения истинных детей! 
«И  заповедал ГОСПОДЬ Бог человеку, говоря: от всякого дерева в саду ты будешь есть, а от дерева познания доб ра и 

зла, не ешь от него, ибо в день, в который ты вкусишь от него, смертью умрешь» (Бытие, 2:16-17 ).

Бог  Творец  запланировал  возделывание 
человечества и сотворил Небеса и Землю и все 
в них по соответствующему плану. Он создал 
первого человека Адама по образу Своему. Он 
насадил  на  востоке  Эдемский  сад ,  который 
отличался красотой и изобилием, и дозволил ему 
жить в нем, дал ему власть управлять всем.  
Но  спустя  время ,  Адам  совершил  грех 

непослушания, вкусив плод с дерева познания 
добра и зла, и был изгнан из Эдемского сада. 
Впоследствии все его потомки стали грешниками 
и  были  обречены  на  вечную  смерть  в  аду. 
Но Всемогущий Бог предвидел, что человек 

ослушается Его слова, поэтому Он еще до начала 
времен подготовил путь спасения. 
То есть Он приготовил Иисуса Христа, Который 

выполнил бы долг Спасителя. Когда наступило 
назначенное время, Иисус, Сын Божий, пришел на 
землю во плоти и через распятие показал нам Свою 
любовь. Иными словами, Он, приняв наказание 
на кресте, стал искупительной жертвой за грехи 
потомков Адама и благословил каждого, кто 
верит в Него, возможностью получить спасение и 
наслаждаться вечной жизнью на Небесах.     
Долгое время Бог желал, чтобы Его красота, 

доброта, кротость, Его величайшая любовь и 

могущество проявились через людей. Когда Он 
создавал уста человека, Он хотел, чтобы они пели 
песни хвалы. Создавая уши, Он желал, чтобы ими 
человек услышал Слово Бога Отца и покорился 
ему.   
Задумав сотворить  глаза, Он  хотел, чтобы 

человек устремил их к Богу Творцу, а также увидел 
красоту всего творения. Хотелось бы, чтобы мы 
чувствовали это сердце Бога Отца, восхваляли 
Его  и  поклонялись  Ему.  Мы  надеемся стать 
угодными Ему детьми, которые могут оправдать 
Его ожидания и сделать так, чтобы Его надежды 
осуществились.  

Ожидания и любовь, заложенные в дереве познания добра и зла!
«Каждого кто называется Моим именем, кого Я  сотворил для славы Моей, об разовал и устроил» (Книга пророка Исаии, 43:7 ).

Сердце Бога Отца, 
Который сотворил 

человека
Эти органы и все сущее могут быть созданы Моей силой и Моим прикосновением. 
Я  буду прославлен через этого человека, который сотворен столь прек расным.

Через его детей и потомков его потомков будут явлены Моя красота, 
доб рота и милосердие, Моя любовь и Мое могущество.   

Illustrator: Insang Hwang 
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Служение исцеления по молитве с платком 
Божьей силы в Сингапуре и Малайзии

Нач а л о  п о л н о м а с ш т а б н о й 
миссионерской работы с китайской 
диаспорой
За пределами Китайской Народной Республики 

проживает немало уроженцев этой страны или их 
потомков. Сегодня в мире насчитывается более 50-
ти миллионов иммигрантов – выходцев из Китая. 
Китайские общины есть в Гонконге и Тайване. 
По некоторым подсчетам, китайцы, живущие 
за пределами своей родины, контролируют от 
полутора до двух триллионов долларов ликвидных 
средств и владеют достаточным состоянием, 
чтобы стимулировать экономику Китая.  
С 13-го по 22 сентября 2012 года в Сингапуре 

и Малайзии проходили служения исцеления 
по молитве с платком (Деяния, 19:11-12) для 
представителей китайской диаспоры этих стран. 
Проповедник, пастор Сангчил Ли из Центральной 
церкви  «Манмин», рассказал  о  Евангелии 
святости  и  подтвердил ,  что  Бог  – Живой , 
явив знамения, которыми сопровождалось его 
послание, адресованное участникам служения 
исцеления по молитве с платком Божьей силы и 
участникам семинара для пасторов и работников 
церкви. 
Эти встречи послужили толчком для начала 

полномасштабной миссионерской работы среди 
китайцев, которую организовала пастор Мари Лю, 
президент Христианского молитвенного центра 
в Сингапуре. Она пригласила миссионерскую 
команду  и з  «Манмин »  и  о р г а ни з о ва л а 
служения и семинары для пасторов корейской 
национальности и членов церкви из Тайваня, 
КНР, Австралии и стран Юго-Восточной Азии и 
Европы. В 2007 году она была глубоко растрогана 
книгами д-ра Джей Рока Ли «Небеса» (I) и 
«Небеса» (II) и посетила Центральную церковь 
«Манмин». С тех пор она поддерживала тесные 
отношения с «Манмин».   
В частности, г-н Кам Тин Сеа, г-жа Джун 

Ребекка и ее муж, миссионер Пинг Пинг КВанг 
из Сингапура, и Дебора Танг из Малайзии, 
получившие  благословения  благодаря  силе 
Божьей, явленной через служения д-ра Ли и его 
книги, всесторонне, в том числе и финансово, 
поддерживали  проведение  конференций  и 
семинаров.   

Сингапур
13-го и 14 сентября 2012 года в Сингапуре, в 

зале «Shine Auditorium», состоялась конференция, 
в которой приняли участие 760 человек. Первое 
служение началось с прославления, которое 
возглавилa миссионер Пинг Пинг Вонг (фото 8); 
состоялась также церемония открытия, которую 
провели пасторы и служители церквей из восьми 
стран  вместе  с  работниками  сингапурских 
церквей.    
Гру п п а  п р о с л а в л е н и я  « З ву к  Св е т а » 

Центральной  церкви  «Манмин» к  каждой 
зарубежной  конференции  готовит  особое 
представление .  Пастор  Лю  рассказала: «23 
года назад я видела в видении, как происходит 
восхищение. С тех пор я говорю, что мы должны 
жить по-христиански и бодрствовать, готовясь ко 
Второму пришествию Господа. Когда я увидела 
картину «Восхищение» в главном святилище 
Центральной церкви «Манмин», то оказалось, что 
на ней изображено все то же самое, что я видела в 
видении, и это глубоко растрогало мое сердце».     
На конференции был показан DVD-диск «Сила 

Божья-VI», рассказывающий о служении д-ра 
Джей Рока Ли, которое сопровождается мощными 
деяниями Божьими. Ее участники, впечатленные 

увиденным ,  просили  пастора  Сангчил  Ли 
помолиться о них. После молитвы хромые начали 
ходить, люди получили исцеление от болей в 
плечах и пояснице.     

14 сентября 2012 года состоялось два служения 
– утром  и  во  второй  половине  дня .  После 
проповеди пастор Ли молился о больных с 
платком, и многие люди свидетельствовали о том, 
что получили исцеление от разных болезней, в 
том числе связанных с трудностями при ходьбе, 
с плохим зрением. 15 сентября в отеле «Quality» 
проходили семинары для пасторов и церковных 
служителей с участием 190 человек из восьми 
стран, включая Австралию и Бельгию. Они 
выразили желание продолжать сотрудничать с 
«Манмин» и попросили нашу церковь направить 
миссионерскую команду в Тайвань, Китай и 
Восточную Малайзию. 16 сентября состоялось 
открытие церкви Сингапур Манмин, которое было 
исполнено радости и благодарности.     

Малайзия

18 сентября 2012 года состоялась встреча 
нашей миссионерской команды с представителями 
издательства «Малайзия Манмин» (президент 
– Дебора Танг), на которой подчеркивалась 
важность служения по изданию книг д-ра Ли. 
Вечером того же дня в здании ассамблеи «Calvary 
Life» состоялась еще одна конференция, в которой 
приняли участие 750 человек. Многие из них, 
получив исцеление по молитве с платком, воздали 
славу Богу.   
Утром 19 сентября миссионерская команда 

встретилась с пастором Мари Лю в Доме молитвы 
города Малакка, а затем они направились в Куала-
Лумпур, столицу Малайзии. И еще одно служение 
прошло вечером того же дня на территории 
кампуса «SIBKLCC». Группа прославления 
«Звук Света» выступил на нем с интересной 
программой прославления. Видеопрезентация 
«Силы Божьей-VI» была встречена участниками 
бурными аплодисментами. На конференции, 
прошедшей 20 сентября, большинство из тех, кто 
получили молитвы, были исцелены, и они воздали 
славу Богу. В тот же день, в 13.00, пасторы и 
церковные служители собрались на семинар.     

21 сентября объединенная конференция церквей 
проходила в городе Ипох, в здании ресторана 
«Sun Lee How Fook». В ней участвовали 550 
человек. Пастор проповедовал о пробуждении 
христианства в Малайзии и примерах обращения 
в веру, сделав акцент на важности христианской 
жизни. Он также воздал благодарность и славу 
Богу, Который послал к ним команду миссионеров 
«Манмин».     
Вечером 22 сентября в церкви Св. Петра 

в городе Ипох прошло еще одно служение с 
участием 500 человек. На нем был показан 
DVD-диск, рассказывающий о Межкультурном 
фестивале в Израиле в 2009 году. Собравшиеся, 
посмотрев презентацию, громко аплодируя, 
воздали хвалу Богу. 
Эта  миссионерская  работа  показала ,  что 

китайцы, проживающие за пределами своей 
республики, обладают сердцем, жаждущим 
Евангелия  святости  и  силы  Божьей .  Они 
раскупили порядка 830-ти  томов книг  д-ра 
Ли; многих также интересовала возможность 
приобретения DVD-диска «Сила Божья-VI». И 
еще они попросили чаще проводить подобные 
встречи. Мы возлагаем большие надежды на 
служение в китайской диаспоре, которое будет 
сопровождаться огненными деяниями Святого 
Духа.    
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■Фото 1. Пастор Сангчил Ли проповедует с платком Божьей силы 
■Фото 2. После конференции в городе Малакка, организационный комитет 
вручил ему памятный подарок  в знак  благодарности 
■Фото 3. Красочное представление группы прославления «Звук  Света»
■Фото 4. Церемония открытия конференции в Сингапуре прошла с 
участием пасторов и служителей из восьми стран  
■Фото 5. Более 750-ти верующих и пасторов из китайской диаспоры на 
служении в ассамблее «Calvary Life»
■Фото 6. Благодать и радостные эмоции переполняли участников 
Объединенной конференции церквей, прошедшей в городе Ипох (Малайзия) 
■Фото 7. Конференция, прошедшая в Сингапуре, в «Shine Auditorium»
■Фото 8. Миссионер Пинг  Пинг  КВанг  из Сингапура
■Фото 9. Пастор Ли молится с платком за больных 
■Фото 10. Верующие, у которых улучшилось зрение после молитвы, 
показывают свои контактные линзы


